COMPTE-RENDU DU CONSEIL D'ÉLEVES DU JEUDI 21 FEVRIER 2019

MEMBRES PRÉSENTS:

Mme Annelore LE BIHAN, directrice de l'école CARNOT Mr Arnaud DUPUIS, intervenant chargé de l'étude

Les délégués de classe élus :

Léane GOUJET - Kelhya DANON - Arthur DUVAL - Nael ALLAOUI - Constance DESOUTTER - Chloé PEREIRA - Ana STELMASZYK - Soumaya HAJ KHLIFA - Khélia TAILLEBOSCQ - Louis BRULEY

Noémie SYLLA - Lyes ZEGAI - Marika FRANCISCO - Raphaël GRAPINET - Nolwenn ROBIC - Arthur MAILLIER - Mathilde DESOUTTER - Lucas NUNES D'ABREU - Thara KOUBBA - Noam RAYNAUD -

Mathilde LEMAITRE - Mathias DA SYLVA - Calista ANSAH - Baptiste MAILLIER - Léane HOLVOET-

Alexandre LE SAUX

SUJETS ABORDES:

Mme LE BIHAN félicite les représentants des élèves pour leur élection et la qualité des campagnes électorales menées au mois de janvier.

Sujets abordés	Eléments de réponse apportés		
Agrandissement de la cour de l'école maternelle	La cour est un peu petite mais si elle est agrandie, il faudra réduire celle de l'école élémentaire ce qui n'est pas possible au regard des effectifs.		
Propreté de la cour élémentaire	A l'unanimité, la cour élémentaire est très sale. Il y a trop de déchets par terre alors que le nombre de poubelles est suffisant, il faudrait pouvoir trier les déchets. La propreté de la cour est l'affaire de tous Constituer une équipe de nettoyage par classe et un planning de collecte des déchets Les CM2 proposent de de réaliser une campagne anti-déchet qui expliquerait pourquoi il est très important de jeter les déchets à la poubelle.		
Toilettes	Demande de travaux de rénovation - Décoller les papiers du plafond - Mettre des portes sans espace en bas pour plus d'intimité - Veiller à ce qu'il y ait toujours du savon à disposition Ouverture des toilettes sous le préau		
Jeux dans les cours maternelle et élémentaire	Faire des marquages au sol - Délimiter un terrain de football avec des cages		

	Installer des paniers de basketDes bancs
	Des tableaux à craies seront installés très prochainement sous chaque préau et dans la cour maternelle : des craies seront à disposition des élèves pendant les récréations
Sacs de jeux	Chaque classe pourrait avoir un sac avec des jeux, il serait sous la responsabilité de la classe Les sacs ont été achetés ainsi que des ballons en mousse, des raquettes de ping pong
Bibliothèque	Utilisation pendant les récréations : à voir en conseil des maîtres Ouverture par un enseignant Combien d'élèves ? Planning de passage des classes ?
Aménagement des récréations	Deux récréations : cycle 2/ cycle 3 Inconvénients : plus de classes en cycle 2 (6) (4 en cycle 3) Déplacement dans les escaliers : les classes vont se croiser (source de chahut, de bousculades) Proposition : décaler les récréations de 5 minutes pour permettre les déplacements Installer les classes de C2 dans un bâtiment et les classes de cycle 3 dans l'autre. A voir en conseil des maîtres
Embellissement de la cour de récréation	Installer des bacs de fleurs
Création d'un potager	A voir avec la mairie Lieu possible : le fond du parking des enseignants
Violences	Mise en place de sanctions identiques dans toutes les classes
Journée ARTS	Instaurer une journée ARTS chaque année
Cantine	Créer un self avec un choix d'entrées et de desserts Proposer une fois par mois des frites et un burger Supprimer le temps d'attente assis sous le préau qui ne sert à rien Proposer plusieurs ateliers le midi, pas toujours les mêmes sur l'année scolaire Mettre à disposition des raquettes et des balles de ping pong.